
Tenta  furto  nei  box  di  un
condominio, 40enne arrestato
Un 40enne è stato arrestato dai Carabinieri di Siracusa per
furto  aggravato.  L’uomo  è  stato  sorpreso  dai  Carabinieri,
intervenuti su segnalazione di alcuni condomini che avevano
sentito rumori sospetti provenire dal piano cantine, mentre
armeggiava vicino alla porta di un box condominiale, appurando
che altre 6 adiacenti erano già state forzate con l’intento di
asportare il materiale e gli attrezzi custoditi. Il 40enne è
stato posto agli arresti domiciliari.

Lo  spettacolo  “You  say
tomato” al Teatro Massimo di
Siracusa
Il Teatro Massimo di Siracusa ospita, domani 12 settembre alle
ore  21,  “You  say  tomato”,  lo  spettacolo  della  compagnia
catalana Sala Trono di Tarragona.
Lo spettacolo, vincitore del Premio della critica Serra d’Or
per  la  migliore  opera  teatrale  in  catalano,  rientra
nell’ambito  di  MediterrArtè  –  Classico  Contemporaneo  –
Festival  Internazionale  delle  realtà  artistiche  del
Mediterraneo,  promosso  e  organizzato  da  Artelè  Catania  e
dedicato alle arti performative contemporanee. Un festival che
coinvolge artisti del territorio nazionale con esperienze di
livello  europeo  e  realtà  artistiche  estere  emergenti  ed
affermate proprio come Sala Trono di Tarragona che da più di
10  anni  vanta  un  prestigioso  curriculum  di  produzione
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teatrale.
L’intensa commedia, scritta dal giovane drammaturgo Joan Yago,
con la regia Joan Maria Segura Bernadas e interpretata dagli
affermati  attori  Anna  Moliner  e  Joan  Negrié,  sarà
rappresentata  in  lingua  originale  con  i  sottotitoli  in
italiano proprio per rispondere alla volontà di offrire una
proposta  internazionale  e  originale.  E’  una  commedia  dove
dialoghi  comici  e  la  musica  leggera  costruiscono  una
riflessione  disinibita  sul  vero  significato  dell’arte  nel
mondo in cui viviamo. Santi, figlio rinnegato di una lunga
stirpe di orchestrali delle regioni, e Noelia, una ragazza
prodigio televisivo dei primi anni Novanta, convivono da 10
anni. La loro storia d’amore è iniziata insieme a un progetto
musicale frenetico che li avrebbe portati, un giorno o l’altro
un  altro,  ai  vertici  della  scena  catalana.  Gli  anni  sono
passati e quel giorno non è arrivato. Ora, mentre aspettano
che le porte si aprano e il posto si riempia di gente per
riprenderne  una  parte  dei  soldi  che  hanno  perso  nel  loro
ultimo tour, non avranno altra scelta che chiedersi dove stia
andando  il  loro  progetto  musicale,  dov’è  la  loro  storia
d’amore e quale delle due cose stia distruggendo l’altro. Una
pièce che racchiude tutti gli ingredienti fondamentali per
un’immersione nella drammaturgia contemporanea mediterranea e
che  risponde  agli  obiettivi  principali  del  festival
MediterrArtè: sostenere la vocazione teatrale del territorio,
attraverso  un  percorso  di  promozione  e  diffusione  della
cultura,  favorendo  l’allestimento  e  l’ospitalità  di  opere
teatrali  inedite,  la  contaminazione,  la  multimedialità,  lo
scambio interculturale fino alla formazione di una cultura del
teatro che sia spazio di incontro e di riflessione sui temi
più importanti per le comunità.



Karate, “bottino” per la CTR
Karate  Sicilia
all’International  Open  di
Londra
Esaltante trasferta a Londra per il CTR Karate Sicilia. Alla
EKF (England Karate Federation) International Open ha preso
parte  la  Rappresentativa  Siciliana  composta  dagli  atleti:
Valeria De Luca, Federica Saitta, Federica Cavallaro, Andrea
D’Anna,  Gabriele  Coco,  Mattia  Giannazzo  e  Pietro  Marco
Spataro.  Ad  accompagnarli  il  tecnico  siracusano  Giuseppe  
Salerno insieme al collega Ruggero Bosco.
Il maestro Salerno segue Vincenzo Gallina, tesserato con la
Asd  Arcobaleno  di  Siracusa.  L’atleta  ha  partecipato  alla
competizione  londinese  (katà  cadetti)  portando  a  casa  una
buona  prova.  Dopo  avere  splendidamente  superato  il  primo
turno, ha dovuto arrendersi al campione britannico in carica,
settimo nel ranking mondiale per 01 di decimo
La compagine siciliana ha riportato questi successi: Valeria
De Luca 1^ class. nei kg. 55 senior e nei kg. 55 U21, Andrea
D’Anna  1° class. nei kg. 67 senior e 2° class. nei kg. 67
U21, Mattia Giannazzo  1° class. nei kg. +84 U21,  Federica
Saitta 3^ class. nei kg. 55 senior,  Federica Cavallaro 3^
class. nei kg. 68 senior,  Gabriele Coco 3° class. nei kg. 84
senior.

Perchè il parcheggio nuovo è
diventato  una  colata  di
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fango?  Scelte  e  tempistiche
poco felici
Tutta colpa della pioggia. A voler semplificare, si potrebbe
anche cercare di dare la colpa al destino cinico e baro. Ma se
il parcheggio di via Damone ieri, sotto la pioggia, si è
trasformato in una colata di fango di certo non è stato per
responsabilità di Giove pluvio. Piuttosto, per una serie di
scelte e tempistiche poco felici.
Realizzato a servizio della zona commerciale di via Tisia e
recentemente  inaugurato  dopo  aver  collezionato  ritardi  su
ritardi,  era  nato  pensato  in  un  modo  poi  per  alcuni
ritrovamenti archeologici è stato realizzato in un altro.
“Avevo  il  timore  che  potesse  succedere”,  ammette  con
sorprendente realismo l’assessore alla Mobilità, Enzo Pantano.
“L’erba che era stata seminata non ha avuto modo di attecchire
e quindi trattenere con le sue radici la terra. Avremmo dovuto
tenere chiuso il parcheggio almeno per un altro mese…”. Tempo
che però non c’era più, in coda ad una serie di contrattempi
che già avevano fatto slittare da marzo ad agosto la sua
apertura.
“La ditta che ha eseguito i lavori è stata intanto chiamata
per ripulire tutto il fango e ripristinare il riempimento
della pavimentazione drenante. Tutto a loro spese, già oggi.
Perchè non accada di nuovo, bisognerebbe dare il tempo alla
nuova semina di germogliare. Altrimenti, con una nuova pioggia
siamo punto e a capo”, aggiunge l’assessore in diretta su
FMITALIA.
Parole  che  rischiano  di  suonare  sorprendenti  se  non  si
considerasse  un  fatto:  Palazzo  Vermexio  avrebbe  preferito
realizzare il parcheggio con una pavimentazione in asfalto o
tutt’al più basole ordinarie. Perchè poi si è allora fatto
ricorso alla pavimentazione drenante ed alla terra? “Non è
stata una nostra scelta progettuale. In asfalto sarebbe stato
più semplice, economico e funzionale. Magari però non avremmo
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avuto un perfetto drenaggio e avremmo scaricato acqua piovana
sulle strade. In ogni caso, si è trattato di una richiesta
precisa della Soprintendenza: pavimentazione drenante con erba
in mezzo. L’erba però non è nata. Colpa del caldo, della poca
acqua, del poco tempo. In piazza Adda, dove abbiamo realizzato
un  altro  spazio  simile,  non  abbiamo  avuto  di  questi
problemi…”.

Calci, pugni e minacce contro
i  poliziotti  dopo  una  lite
con  la  compagna:  36enne
arrestato
Un uomo di 36 anni, già conosciuto alle forze di polizia, è
stato  arrestato  dagli  Agenti  delle  Volanti  per  minaccia,
resistenza e violenza e lesioni a pubblico ufficiale e rifiuto
di fornire indicazioni sulle proprie generalità.
Nello specifico, i poliziotti delle Volanti, nelle prime ore
della giornata di oggi sono intervenuti a casa del 36enne per
una lite tra lo stesso e la propria compagna.
All’arrivo della Polizia, l’uomo ha inveito e aggredito gli
agenti colpendoli con calci e pugni. Immediatamente bloccato,
l’uomo  violento  è  stato  tratto  in  arresto  e  posto  ai
domiciliari  in  attesa  di  giudizio.
I Poliziotti, curati dai sanitari hanno riportato lievi ferite
guaribili con pochi giorni di prognosi.
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Carta  “Dedicata  a  te”,
disponibili  ai  Servizi
sociali  i  codici  per  il
ritiro
Nella sede dell’assessorato alle Politiche sociali e negli
uffici decentrati di Servizio sociale è disponibili l’elenco
dei beneficiari, con i relativi codici, della carta “Dedicata
a te” del 2024, il contributo solidale di sostegno economico
assegnato dal governo nazionale. A darne notizia è l’assessore
alla Politiche sociali, Marco Zappulla.
Si tratta di una carta di elettronica prepagata del valore di
500 euro e destinata alle famiglie in difficoltà economiche.
La misura era stata attivata nel 2023 e la somma può essere
utilizzata  per  l’acquisto  di  beni  alimentari  di  prima
necessità, il rifornimento di carburanti o, in alternativa,
per l’abbonamento ai servizi di trasporto pubblico locale.
La carta viene consegnata da tutti gli uffici postali ma per
riceverla i beneficiari devono essere in possesso del codice
alfanumerico che viene fornito dai servizi sociali del Comune.
L’ufficio centrale si trova in via Italia 103 e 105 ma è
possibile rivolgersi anche a quelli dislocati nelle sedi delle
circoscrizioni:  Tiche  e  Grottasanta,  in  via  Ramacca  2/b,
telefono 0931.756901; Santa Lucia, in via Caltanissetta 43,
0931/445654;  Belvedere  ed  Epipoli,  in  piazza  Eurialo  18,
0931.745347;  Cassibile,  in  via  delle  Margherite  2,
0931.718368, Ortigia, in piazza Minerva 5, 0931/451422.
Gli orari di ricevimento sono: lunedì, mercoledì e giovedì
dalle 9,30 alle 12,30; il martedì dalle 15,30 alle 16,30.
Coloro i quali hanno ricevuto la somma nel 2023, se hanno
mantenuto  il  diritto,  non  dovranno  recarsi  negli  uffici
postali perché avranno accreditati i 500 euro direttamente
sulla carta già in loro possesso. Se l’avessero smarrita,
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dovranno andare alle Poste muniti della lettera con il numero
di codice consegnata olo scorso anno, un documento di identità
valido,  il  codice  fiscale  e  la  denuncia  di  smarrimento
presentata all’autorità giudiziaria o di pubblica sicurezza.
Per avere accreditato il contributo, occorre effettuare il
primo acquisto entro il 16 dicembre; l’importo dovrà essere
speso entro il 28 febbraio del 2025.
Per evitare lunghe attese negli uffici postali al momento dei
ritiro  della  carta  è  possibile  prenotare  on  line
l’appuntamento  al  link:
https://www.poste.it/cerca/index.html#/vieni-in-poste,  oppure
da  app  Bancoposta,  app  Postepay  e  app  Ufficio  Postale,
selezionando l’opzione “Tutte le altre operazioni”.

Morgana  Santini  trionfa  al
Festival  di  Castrocaro  e
vince la sezione “Vocine”
Continua a far parlare di sé e continua a dare prova del suo
immenso talento che, insieme a lei, cresce. Morgana Santini,
siracusana,  12  anni,  è  una  piccola,  straordinaria,
interprete.  Dopo essersi aggiudicata Sanremo Junior nel 2023,
aver vinto il Premio Mia Martini ed il Festival di Mascalucia,
nei giorni scorsi si è aggiudicata la 66esima edizione del
Festival di Castrocaro,  sezione Vocine. E’ così salita sul
prestigioso palco nel corso della serata finale, condotta da
Elenoire  Casalegno  e  Dany  Cabras.  Grande  emozione  per  la
giovanissima  artista,  seguita  dai  maestri  Mariella
Arghiracopulis ed Ernesto Marciante. Morgana ama la musica
afroamericana. Soul, blues, jazz sono gli ambiti in cui ama
muovere le sue corde vocali ma la sua estensione vocale, la
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sua versatilità, sono tali da consentirle di esprimersi al
meglio  in  qualunque  genere.  Il  suo  percorso  artistico
continua, barcamenandosi tra la grande passione che la anima- 
il canto – e il suo grande impegno, la scuola. Morgana Santini
è stata tra i protagonisti dell’ultima edizione delle Feste
Archimedee, in Piazza Minerva, lo scorso luglio.

Vicenda  Ias,  Carasi  (Cisl):
“Salvare  l’impianto  per  i
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lavoratori  e  garantire
controllo sugli sversamenti”
“Salvare  l’impianto  IAS  per  mantenere  l’occupazione  dei
lavoratori  e,  soprattutto,  garantire  un  concreto  controllo
sugli sversamenti della zona industriale”. Così, la segretaria
generale della UST Cisl Ragusa Siracusa, Vera Carasi, esprime
la  posizione  dell’organizzazione  sindacale  nella  delicata
vicenda dell’impianto consortile.
“Siamo rispettosi dell’attività della magistratura – continua
– e insieme ai cittadini attendiamo l’esito di una inchiesta
che deve far luce sulle eventuali irregolarità e anomalie
nella gestione dell’impianto.
La vicenda, però, non può sottovalutare due aspetti importanti
–  aggiunge  la  Carasi  –  Il  primo  riguarda  gli  aspetti
occupazionali  che  bisogna  mantenere  senza  mortificare  le
professionalità  acquisite  e  cresciute  in  questi  anni.
Guardiamo alla transizione energetica e anche per i lavoratori
sarà necessario un momento di formazione per stare al passo
con gli inevitabili cambiamenti.
Il secondo – senza nulla togliere ai progetti di depurazione
in house annunciati da alcune aziende – riguarda la garanzia
di avere un impianto che, in maniera terza e autonoma, depuri
i  reflui  trasferiti  dalla  zona  industriale.  Crediamo  che
l’impianto consortile rappresenti una certezza di tutela per
gli stessi cittadini.
Quella dell’IAS è una vicenda sicuramente delicata e, come
detto, attendiamo con grande fiducia l’esito dell’inchiesta
della magistratura – conclude Vera Carasi – Allo stesso tempo
attendiamo un segnale dalla politica e nello specifico dal
Governo  Regionale.  Salvare  l’impianto  significherebbe  avere
una  strategia  ben  definita  della  politica  industriale  di
questa regione”.
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Un weekend di musica, raduni
e  intrattenimento  per
salutare  l’estate  della
Terrazza degli Iblei
“Bye Bye Summer”. Il titolo dell’evento non poteva essere più
indicato  per  celebrare  la  chiusura  dell’Estate  a  Melilli,
Villasmundo e Città Giardino.
Sabato 14 e domenica 15 settembre, sarà la frazione di Città
Giardino a ospitare una due giorni di divertimento, nella sua
location  naturale  di  Piazza  Papa  Giovanni  Paolo  II.  Un
programma  intenso,  pensato  per  offrire  intrattenimento  a
grandi e piccoli, appassionati di musica, motori e buon cibo.
L’evento prenderà il via con il motoincontro organizzato in
collaborazione con “Old School Siracusa” e “Route 115”. Gli
amanti delle due ruote potranno ammirare una vasta esposizione
di  moto,  immergendosi  in  un’atmosfera  di  passione  e
adrenalina.
In contemporanea, apriranno gli stand gastronomici dedicati
allo  street  food,  pronti  a  deliziare  i  partecipanti  con
specialità  locali.  Per  i  più  piccoli,  ci  sarà  un’area
playground con giochi e attività pensate appositamente per
loro.
La  serata  culminerà  con  l’esibizione  live  dei  Colpa  di
Alfredo, band tributo storica che ripercorre i più grandi
successi di Vasco Rossi, promettendo uno show indimenticabile
per tutti i fan del rocker italiano, e la comicità de “I 4
Gusti”, il quartetto siciliano di cabaret composto da Danilo
Lo  Cicero,  Giuseppe  Stancampiano,  Domenico  Fazio  e  Totò
Ferraro  che  vanta  partecipazioni  di  spicco  in  programmi
televisivi  come  Made  in  Sud,  sui  canali  Rai,  e  Sicilia
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Cabaret.
Domenica 15 settembre, la festa proseguirà con un programma
che vedrà ancora protagonisti i motori, con tra i presenti il
“Fiat 500 Club Italia” di Siracusa e tanto divertimento con
“Il  Party  Anni  90”  del  Time90  Dance  Show,  tra  dj  set,
percussioni  e  dancers  show.

Disabili  gravissimi,  17
milioni di euro dalla Regione
per  il  contributo  economico
di agosto
Arrivano 17 milioni di euro dall’assessorato regionale della
Famiglia  e  delle  politiche  sociali  per  il  pagamento  del
contributo  economico  del  mese  di  agosto  in  favore  delle
persone con disabilità gravissima.
“La  disabilità  è  una  condizione  che  riguarda  non  solo  il
singolo individuo – dichiara l’assessore Nuccia Albano – ma
anche  tutti  i  suoi  familiari.  Per  questo,  l’impegno  che
abbiamo preso da subito e che continuiamo a portare avanti,
erogando puntualmente le risorse per i benefici economici, è
quello  di  fornire  loro  un  adeguato  supporto  per  vivere
un’esistenza dignitosa”.
La  somma  impegnata,  a  valere  sul  “Fondo  regionale  per  la
disabilità”, ammonta a 16.958.640 euro ed è destinata a tutte
le Asp dell’Isola che comunicano, mensilmente, il numero delle
persone affette da disabilità gravissima. I soggetti censiti
al mese di agosto risultano 14.629.
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